

ABSTRAK

Supiono, NIM 3403190090. “Pengaruh Tata Kelola Pemerintahan Terhadap Transparansi Pengelolaan Keuangan (Suatu Studi Pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Ciamis)”. Dibawah Bimbingan Bapak Dede Abdul Rozak, S.E. M.M. (Pembimbing I) dan Bapak Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan kepada Pengaruh Tata Kelola Pemerintahan Terhadap Transparansi Pengelolaan Keuangan (Suatu Studi Pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Ciamis)

Permasalahan yang dihadapi pada penelitian ini meliputi: 1). Bagaimana tata kelola pemerintah pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Ciamis? 2). Bagaimana transparansi pengelolaan keuangan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Ciamis? 3). Bagaimana tata kelola pemerintah terhadap transparansi pengelolaan keuangan daerah pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Ciamis? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1). Pengaruh tata kelola pemerintah pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Ciamis; 2). Pengaruh transparansi pengelolaan keuangan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Ciamis; 3). Pengaruh tata kelola pemerintah terhadap transparansi pengelolaan keuangan daerah pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Ciamis.

Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Untuk teknik pengumpulan data menggunakan Studi Kepustakaan dan Studi Lapangan. Sedangkan untuk analisis data menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, uji regresi linier sederhana, uji korelasi koefisien, uji koefisien determinasi, uji t dan uji F.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa terdapat pengaruh Tata Kelola Pemerintahan Terhadap Transparansi Pengelolaan Keuangan pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Ciamis dengan hasil uji korelasi sebesar 0.713 yang memiliki tingkat hubungan kuat, dengan tingkat pengaruh 51% yang artinya bahwa tata Kelola Pemerintahan berpengaruh terhadap Transparansi Pengelolaan Keuangan dengan persentasi yaitu 51%. Sementara sisanya 49% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Tata Kelola Pemerintahan, Transparansi Pengelolaan Keuangan